

Asegura presidente de Venezuela que su país deber ser un Estado de paz



Caracas, 18 jun (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, aseguró que la nación debe seguir el camino de la paz, para así enfilarse hacia el desarrollo y garantizar el bienestar del pueblo.

Dijo Maduro que la armonía es el destino del país sudamericano y tienen que ganarla todos los días. "Venezuela tiene que ser una base de paz para que el pueblo se sienta seguro y la economía pueda avanzar".

Para el primer mandatario venezolano, es esencial un Estado pacífico, sobre el cual se construyan más Bases de Misiones Socialistas, como las que inauguraron ahora, que tienen que ser grandes centros de construcción de la nueva sociedad, por medio de las grandes misiones.

Esto reiteró el jefe de Estado, quien desde el Palacio de Miraflores (sede del Gobierno) dirigió la apertura de las primeras 24 unidades de ese tipo, de las 200 previstas para inaugurarse a partir de este sábado. Las Bases de Misiones Socialistas se instalan como centros logísticos y operativos en distintas comunidades, con el objetivo de eliminar la pobreza extrema y garantizar servicios de salud, alimentación, educación, atención deportiva y cultural.

El presidente expresó que Venezuela es y será un ejemplo para el mundo de acciones por el pueblo y la paz, lo que contradice los principios del neoliberalismo, imperialismo y capitalismo, sistemas que el imperio pretende, con la utilización de la extrema derecha criolla, imponer en el país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97322-asegura-presidente-de-venezuela-que-su-pais-deber-ser-un-estado-de-paz>



Radio Habana Cuba